



AL AYUNTAMIENTO PLENO

En los cuatro últimos plenos, el Grupo Municipal Popular ha presentado diferentes mociones para, en el marco de las competencias municipales, poner en marcha diferentes medidas de prevención y protección de la salud, así como de recuperación económica y social a los sectores más afectados por la crisis sanitaria, especialmente, el comercio y la hostelería.

Mientras la pandemia avanzaba de forma muy negativa y preocupante, tal y como les veníamos avisando pleno tras pleno, el equipo de Gobierno ha respondido con el rechazo a todas nuestras iniciativas.

Por todo ello, el Grupo Municipal Popular y en su nombre, D. José Antonio de Santiago-Juárez, plantea al alcalde, en al pleno ordinario de 1 de diciembre el siguiente

RUEGO

Que el equipo de Gobierno, de forma inmediata, ponga en marcha un programa periódico de realización de test para la detección de coronavirus a todos los empleados municipales que trabajan en servicios públicos esenciales. Asimismo, que se busque la fórmula más adecuada para el suministro de mascarillas a los sectores más desfavorecidos de la ciudad.

Valladolid, 30 de noviembre de 2020

José Antonio de Santiago-Juárez
Concejal del Grupo Municipal Popular